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ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Straßenbau im Weinviertel 

Nachdem in den letzten Wochen wiederholt in den Medien, als auch von der 
Wirtschaft, eine autobahnähnliche Straßenverbindung Wien - Brunn gefordert wird 
und es dadurch zu einer massivenVerunsicherung der Bevölkerung kommt, stellen die 
unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für wirtschaftliche 
Angelegenheiten folgende schriftliche 

ANFRAGE: 

1. Gibt es konkrete Verhandlungen mit Tschechien betreffend einer Autobahn oder 
Schnellstraße von Brunn nach Wien? 

2. Ist Ihnen bekannt, daß Tschechien eine vierspurige Schnellstraße mit Baubeginn 
1994 von Brunn - Drasenhofen (Grenzübergang) plant, die im Jahr 2000 fertig 

. sein soll? 

3. Wie stehen Sie zu Ortsumfahrungen entlang der B7, mit Anbindung an die 
Südosttangente (B302) und Donauuferautobhan (B208)? 

4. Gibt es bereits finanzielle Bedeckung für die Umfahrung von Wolkersdorf oder 
kann man einen voraussichtlichen Tennin nennen? 

5. Gibt es für diese Planungen Verpflich,hfngen gegenüber der EG? 
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